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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第２回クラブ協議会

各委員会の活動内容が発表された協議会

　例会に先立ち第２回クラブ協議会を開き、佐藤正道
ガバナーに対し、S・A・A、職業分類会員選考など各
委員会が活動方針を発表しました。佐藤ガバナーから
講評をいただきました。

　RI 会長ですが、現在 55 歳です。
ガンを患い、失意の状態だったが、「こ
んな私でも必要としてくれる人がい

る。頑張ろう」といって講演に臨んだ情熱あふれる女
性です。講演では、こうした気持ちに会員のみなさん
をさせるのが大切だと説きました。年次目標は「より
大きなインパクトをもたらす」などで、多くの人がロー
タリー活動に携わることが大切だと強調しています。
　地区のスローガンは「情熱」「行動」「感動」「共有」
にしました。情熱を持って行動し、感動を共有しよう
ということです。やらされ感からやりがい感へもって
いきたい。
　重点目標はDEI を取り入れた会員増強拡大、よりイ
ンパクトのある奉仕活動の実践、活動の情報発信、ネッ
トワークの構築、ポリオ撲滅の５項目を掲げました。
分野別目標は地区のホームページをご覧ください。
　地区チーム運営方針は委員会を重要視したいと考え
ています。委員会がうまく活動していくようにしたい
と思っています。委員長１人が動いているような状況
を改善したいと考えています。
　世界的に見れば会員数は 120 万人を維持しています
が、それを支えているのは女性会員です。しかし、日
本は女性会員が７%しかいません。2530 地区を見ると、
女性会員の加入率を上げないと会員数が減っていく状
況にあります。ライオンズクラブに会員をとられると
の話がありますが、福島県の状況を見るとロータリー

国際ロータリー第 2530 地区
2022－23 年度ガバナー
� 佐　藤　正　道 氏

が上回っている状況です。ライオンズクラブがなぜ減
少するのか。固定的な奉仕活動で、新しく入ってきた
人がやることがないため、という人もいます。
　いわき平ロータリークラブはどうでしょうか。昔は
70 人を数えましたが、減ってきた状況が見えます。会
員増強が必要です。マイロータリーの登録は 26%です。
30% が目標ですので、もう一息です。ぜひとも登録し
て有効に活用してほしいと思います。
　若い学生にも奉仕の精神を伝えて欲しいと思ってい
ます。

私たちには皆、夢があります。しかし、そのた
めに⾏動するかどうかを決めるのは私たちです
想像してください、私たちがベストを尽くせる
世界を。
私たちは毎朝⽬覚めるとき、その世界に変化を
もたらせると知っています。
昨⽇のことをイマジン（想像）する⼈はいませ
ん。それは未来を描くことです。

RI会⻑エレクトテーマ講演

情熱 ⾏動 感動 共有
情熱（熱い想い）をもって⾏動し、感動（成果）を共有（共に分かち合う）しよう

国際ロータリー2022-23年度年次⽬標を達成するため、DEIを取
り⼊れ、⾏動規範を遵守し、ロータリーの⾏動計画を実践します。
やらされ感からやりがい感へ。会員とクラブが輝く地区づくり。
クラブが⾃主性を持って活動できるよう、クラブが主役の地区運
営を⽬指します。
クラブの御⽤聞きとなってクラブを⽀援していきます。

地区⽅針

2022-23年度地区スローガン

第 3264 例会（１号）　2022 年７月７日（木）曇



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　加賀広美　　岡田健太郎

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

新入会員の小関さん（右） 新入会員の正木さん（右）

米山記念奨学会推進委員会委員の
任命状を受ける八幡会員（右）

米山功労者第６回マルチプルの
感謝状を受ける飯野会員（右）

♥ガバナー 佐藤正道様（どうぞよろしく）♥ガバナー補
佐 山名二郎さん（今年１年皆様のご協力をお願い申し上
げます）♥野沢達也さん（佐藤ガバナー訪問ありがとう
ございます）♥佐々木貢一さん（佐藤ガバナー、山名ガ
バナー補佐を歓迎して）♥有賀行秀さん（ガバナーを歓
迎して、新年度を祝して）♥鈴木雄大さん（佐藤ガバナー
よろしくお願いします）♥阿部弘行さん（佐藤正道ガバ
ナーを歓迎して）♥中村将之さん（ガバナー訪問ありが
とうございます）♥志賀康朗さん（佐藤ガバナーを歓迎
して）♥飯野光世さん（ガバナーを歓迎して、米山表彰
ありがとうございました）♥伊藤盛敏さん（佐藤正道ガ
バナーを歓迎して）♥鈴木弘康さん（佐藤ガバナー来訪
ありがとうございます）♥大久保健蔵さん（佐藤ガバナー、
山名ガバナー補佐、庄司分区幹事の来訪を歓迎して！）
♥山﨑慶一さん（ガバナー公式訪問を歓迎して）♥鈴木
東雄さん（ガバナーの公式訪問を歓迎して）♥松﨑勉さ
ん（ガバナー、ガバナー補佐の来訪を歓迎して）♥稲葉
廣直さん（ガバナーを歓迎して）♥小野寺順正さん（ガ
バナーを歓迎して）♥三瓶和秀さん（ガバナーを歓迎し
ました）♥高萩阿都志さん（ガバナー来訪ありがとうご
ざいます。残念ながら早退します）♥八幡恭朗さん（野
沢年度のスタートを祝して。佐藤直道ガバナーを歓迎し
て）♥松崎浩さん（クラブ協議会おつかれ様でした）♥
関口武司さん（野沢達也会長、鈴木雄大幹事の船出を祝
して）♥新妻純男さん（野沢会長、鈴木幹事一年間よろ
しくお願いします）♥黒須幸雄さん（ガバナー歓迎。大
久保健蔵さん、福島県テニス大会優勝おめでとう）♥郡
二三子さん（公式訪問ご苦労様です）� 以上26名

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・ロータリーの
目的（野沢達也会長）・４つのテスト（鈴木雄大幹事）〕

◆出席委員会（今成俊克委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
７月７日 51 名 34 名 ―

野沢達也会長 鈴木雄大幹事

★本日の例会案内　７月14日（木）12：30 ～
　　野沢会長、鈴木幹事所信表明
　　　お食事メニュー＝冷麵・鮪のたたき小丼

★次回の例会案内　７月21日（木）12：30 ～
　　会員卓話・志賀康朗会員「マイロータリー登録実践」
　　　お食事メニュー＝夏野菜のキーマカレー

⃝�いわき平中央ＲＣ、いわき勿来ＲＣより７
月プログラム予定表が届きました。
⃝�マスコミ各社トップリーダーが 2021 ～ 22
年度公共イメージ・ＩＴ委員会より届きま
した。
⃝�米山功労者第６回マルチプ
ルとして、佐藤ガバナーか
ら飯野光世会員に記念の感
謝状が伝達されました。

　新型コロナが猛威をふるいだしています。
数だけ先走りしているような気がします。
情報に踊らされず、経済活動を回していか
なければならないと思っています。１年間、
頑張っていきますので、70 周年の来年６月

に向けてみなさまの協力をお願いいたします。

◆ロータリー財団委員会（代理八幡恭朗会員）

　八幡恭朗さん、有賀行秀さん、佐々木貢一さん、飯野
光世さん、渡邊有さん、三瓶和秀さん、阿部弘行さん。
� 以上７件

◆米山記念奨学会委員会（八幡恭朗委員長）

　八幡恭朗さん、有賀行秀さん、佐々木貢一さん、飯野
光世さん、渡邊有さん、三瓶和秀さん、阿部弘行さん、
松﨑勉さん。� 以上８件

◆S・A・A（新妻純男会場監督）

　たすきが新しくなりました。10月まではクールビズで
例会を運営していきます。

◆来賓・来訪ロータリアン紹介
　野沢達也会長が佐藤正道ガバナー、密井康一月信委員
会委員、山名二郎いわき分区ガバナー補佐、庄司伸吾分
区幹事を紹介しました。
◆入会式
　佐藤ガバナーから新入会員の小関邦彦さん、正木聡さ
んにバッジ、バナーなど七つ道具を手渡しました。

　佐藤ガバナーから2022 ～
23年度米山記念奨学会推進
委員会委員になった八幡恭
朗会員に任命状が贈られま
した。


